

アメリカ カリフォルニア大学リバーサイド校

[2017年6月～2017年7月分]

現代政策学部 2年 加藤 聖吾

みなさんお久しぶりです。UCRに長期留学中の加藤聖吾です。ただいま留学してから約4ヶ月が経ちました。気候は夏に入り段々暑くなり時には40度を超えることもあります。日本と違い湿気がないのでなんとか生活できてます。しかし、夜は20度前後まで気温が落ちるのでとても快適に眠れます。また6月の始まりに第一クウォーターが終わり、7月の始まりに第二クウォーターが始まったので、新しい出会いがあり別れの時期でもありました。今回は主にUCR extensionについて説明させていただきます。

城西クラス

UCRには、留学先では珍しい城西大学主催のクラスが週に一回設置されています。第一クウォーター時には、自分のホームステイ先のルーツについてクラスで探りました。その後、クラスで発表し自分のレポートを書きました。第二クウォーターでは、二人一人組みでペアを作りカルフォルニアの歴史、SANのつく都市の由来などを調査しています。海外でやる日本語の授業はとてもやりがいがあります。というのも私は、まだ英語の能力が低いので普段英語の授業では不完全燃焼で自分の意見が言えなかったりすることが多いのですが、この授業では、しっかりと自分の意見が言えるので毎回ストレスたまらず受けられています。また授業内容もアメリカにいないとできないようなことも取り扱っているのもとても興味深いです。

観光名所

ここ最近生徒の入れ替わりの都合上4連休がありました。その4連休を利用しサンディエゴとロサンゼルスに行きました。アメリカの観光名所は、都市により街並みや景色が違っているので、どこにいても飽きないです。

サンディエゴでは、まず始めにアシカを見に行きました。アメリカで野生のアシカを見れるとは思ってなかったので驚きました。続いて日本料理のバイキングスタイルのお店に行きました。中国人と台湾人の友達と行ったのですが彼らが日本食を元々選んでくれていて私はとても嬉しかったです。

続いてコロラド島というところに夕日を見に行きました。しかし当日はとても雲が多かったので夕日は見られずそのままシーポートというところに行きました。シーポートには小さな雑貨屋さんがたくさんあり、とてもおしゃれな街並みでした。続いてソレダットパークというところに行きました。ここには、亡くなった兵士の方の慰霊碑がありまた山の上なのでサンディエゴの夜景を一望できます。サンディエゴは、UCR から約 1 時間30分くらいで行けてとても街並みが綺麗なのです是非行ってみてください。



続いてLAに行きました。LAは、リバーサイドから車で1時間、電車では1時間30分で行けます。週末になると限定チケットが販売され往復10\$でLAまで行けます。因みに私は台湾人のルームメイトがレンタカーを予約してくれたので、車で行きました。まずハリウッドに行きました。みなさんご存知の通り有名俳優の足型や手型、ウォークオブフェイムなどが見られます。また有名俳優等身大の蠟人形なども見られるので映画好きにはたまらないところです。続いてベニスビーチに行きました。カルフォルニアで一番有名な観光スポットといっても過言ではないでしょう。海の上にある遊園地には感動しました。しかし人が多すぎてアトラクションに一つも乗れませんでした。次回平日にいった時また挑戦してみたいと思います。続いてグリフィス天文台に行きました。グリフィス天文台は、カルフォルニアの市内を一望できる素晴らしい展望です。天文台の中には、宇宙についての説明や天体観測の歴史などの展示物がありとても興味深いものとなっています。



最後に

留学 4 ヶ月目にしてやっといろいろなことに余裕を持てるようになりました。残りの 8 ヶ月間もさらに英語力を伸ばせるように初心を忘れず頑張りたいです。